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Aos vinte e sete dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois às oito horas, reuniram-se 
na sala do IPREVENT, os membros do Comitê de Investimentos do IPREVENT, Lorena 
Wisintainer, Leticia Casagrande e Jean Marcos Bunn. A reunião se deu para deliberar sobre 
as propostas da SMI para alteração de Carteira conforme segue: Resgate do montante de 
R$210.000,00 do fundo BB FIC FIA ESG BDR Nível I, CNPJ 22.632.237/0001-28 e aplica-
ção do valor no fundo BB FIC Prev. Perfil Renda Fixa, CNPJ 13.077.418/0001-49; Resgate 
do montante de R$210.000,00 do fundo Caixa FIA Institucional BDR Nível 1 e aplicação do 
valor no fundo Caixa Brasil Referenciado CNPJ 03.737.206/0001-97. Dado que o FED em 
sua última reunião alterou a projeção para a taxa de juros do intervalo de 1,75% – 2,50% 
para 3,50% - 4,00%, colocando como real a possibilidade de que seja necessário provocar 
uma recessão para que a inflação retorne para a meta perseguida. Esta possibilidade de 
recessão tende a afetar os preços dos ativos na economia americana com mais intensidade 
do que o inicialmente esperado em nosso cenário do primeiro semestre de 2022. Por outro 
lado, o Banco Central Brasileiro em sua última reunião sinalizou que deve manter a Taxa 
Selic elevada por mais tempo, ao invés de promover um choque mais forte na taxa de juros, 
isto é, a Taxa Selic não deve ser reduzida em 2022, e sua redução deve ser iniciada so-
mente no segundo semestre de 2023. Diante deste cenário, estamos reduzindo a exposição 
ao segmento de Investimentos no Exterior na ordem 2,0% (de 6,0% para 4,0%). Os recur-
sos resgatados do segmento investimentos no exterior devem ser aplicados no segmento 
de renda fixa, preferencialmente em fundos CDI. (Aproximadamente 33% da posição atual 
da carteira) Devido a persistência de um cenário inflacionário e o risco de uma recessão 
global, especialmente nos Estados Unidos, estamos sugerindo a redução de 30% da posi-
ção atual aplicada no segmento Investimento no Exterior.  Aproximadamente R$420.000,00 
do valor do total do segmento. Dessa forma, depois de analisada a proposta, todos apro-
varam a mesma. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que passa a ser 
assinada pelos membros presentes do comitê. 
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